

Fecha 29.04.2015	Sección Dinero	Página 9
----------------------------	--------------------------	--------------------

Piden nueva política para el sector

Los industriales impulsan una política industrial de nueva generación que comprende la elaboración de agendas de competitividad por región, la creación de un sistema de innovación y el desarrollo de un sistema de encadenamiento productivo.

El presidente de la **Concamín**, dijo que para construir agendas que detonen la vocación de las regiones y elevar sus niveles de competitividad se requiere el compromiso

de los tres poderes de la Unión y de los tres niveles de gobierno.

Refirió que ese esfuerzo se complementará con la creación de un Sistema Mexicano de Innovación que permita alcanzar mejores niveles de desarrollo. "Se buscará hacer más eficientes los recursos y generar una cultura de innovación tanto en pymes como en grandes firmas, a fin de mejores condiciones para el crecimiento".

— Karla Ponce

